

Analizarán políticas de desarrollo urbano para ciudades del sur

SEMINARIO. La Cámara Chilena de la Construcción sede Valdivia convoca a una jornada de reflexión sobre futuro.

La Cámara Chilena de la Construcción sede Valdivia realizará mañana el seminario "Vivienda y Territorio: La región que podemos construir a 2030".

El evento se llevará a cabo desde las 9 horas en el Hotel Naguilán, ubicado en General Lagos 1927. Y también será la ocasión para efectuar el lanzamiento del Salón Inmobiliario que impulsa el gremio y que se desarrollará en noviembre de este año, en Plaza de Los Ríos Mall.

El encuentro de este 26 de agosto tiene como objetivo -según explicaron desde la institución- "reflexionar sobre el futuro urbano y territorial de la re-

gión de Los Ríos". Para ello contará con la presencia de la presidenta del Consejo Nacional de Desarrollo Territorial (CNDT), Paola Jirón, quien dictará la charla "Actualización de la Política Nacional de Desarrollo Urbano. A más de una década, reconocer lo avanzado, responder al futuro".

PROPUESTA Y PANEL

Sobre su participación en el seminario, Paola Jirón indicó que "estaremos presentando la propuesta que hicimos como CNDT a la Política Nacional de Desarrollo Urbano que va a orientar los desafíos de cómo queremos las ciudades a futuro, en especial las ciudades del

sur. Es una política que se hizo en 2014, nosotros la actualizamos diez años más tarde y ahora se la presentamos al Presidente de la República y a sus ministros de la COMICIVYT. Vamos a entregar detalles, hablando sobre la metodología, los resultados y los temas que estamos priorizando".

Luego de la exposición, se realizará un panel de conversación donde participarán Antonio Zumelzu, director del Instituto de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Austral de Chile; Francisco Bretón, asesor urbanista de la Ilustre Municipalidad de Valdivia y Fernando Vásquez, consejero nacional y past presidente de la



LA PRESIDENTA DEL CONSEJO NACIONAL DE DESARROLLO TERRITORIAL, PAOLA JIRÓN, SERÁ LA EXPOSITORA.

Invitación al Salón Inmobiliario

El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción sede Valdivia, Pedro Matamala, explicó los alcances del Salón Inmobiliario programado para noviembre. "Como gremio "nos encontramos trabajando intensamente para apoyar la dinamización del mercado inmobiliario en la capital de la región de Los Ríos. Para ello, desarrollaremos un nuevo Salón Inmobiliario con el que buscamos que las diversas inmobiliarias presentes en Valdivia muestren sus proyectos y ofertas de viviendas en la ciudad". El salón Inmobiliario se desarrollará los días 21, 22 y 23 de noviembre en Plaza de Los Ríos Mall.

Cámara Chilena de la Construcción sede Valdivia.

De acuerdo a la información proporcionada desde la entidad, el programa de mañana comenzará a las 8.45 horas con las inscripciones de los asistentes y a las 9 horas se iniciará con las palabras de saludo del presidente de la CChC sede Valdivia, Pedro Matamala. ☞